

Recordó apoyo al Gobierno

# Guzmán proclamado en la comuna de Pudahuel

El candidato a senador por la zona norponiente de Santiago y ex presidente de la UDI, Jaime Guzmán Errázuriz, criticó ayer a los aliados de la Concertación, manifestando que han engañado al pueblo al no revelar sus verdaderas intenciones que "son volver por el camino del socialismo".

Guzmán también ratificó su condición de haber sido participe, a través de diferentes tribunas, del pronunciamiento militar del 11 de septiembre de 1973 y fustigó a quienes -dijo- también apoyaron la intervención "y posteriormente abandonaron al Gobierno militar para aliarse con los mismos contra quienes lucharon".

El discurso del abogado y postulante a una senaduría lo pronunció durante un acto de proclamación efectuado al mediodía de ayer en una conocida posada de Pudahuel, junto con el candidato a diputado por el 16° distrito, Patricio Melero, ex alcalde de

esa comuna.

Ambos candidatos, que integran el pacto "Democracia y Progreso", se dirigieron a unas 600 personas que repletaron el local. Había delegaciones de Pudahuel, Til-Til, Colina, Quilicura y Lampa.

En su discurso, que fue interrumpido en numerosas ocasiones por sus adherentes, Jaime Guzmán dijo que "el país presencia el espectáculo vergonzoso de la damagogia socialista, que pretende valerse de los problemas para buscar votos, pero que no ofrece ningún camino serio para solucionarlos".

Agregó que "los problemas de la pobreza que aún afectan a muchos chilenos son propios de nuestra condición de país todavía en vías de desarrollo, pero la solución progresiva de esos problemas sólo se conseguirá por los caminos impulsados en los últimos años y que ya han permitido lograr sustanciales avances en nuestro proceso de desarrollo".



Jaime Guzmán, proclamado en Pudahuel